
文教警察委員会会議記録

文教警察委員長 鴛海 豊

１ 日 時

令和３年３月２６日（金） 午後０時０３分から

午後０時１２分まで

２ 場 所

第２委員会室

３ 出席した委員の氏名

鴛海豊、吉村哲彦、三浦正臣、麻生栄作、原田孝司、小嶋秀行、猿渡久子

４ 欠席した委員の氏名

な し

５ 出席した委員外議員の氏名

な し

６ 出席した執行部関係者の職・氏名

な し

７ 会議に付した事件の件名

別紙次第のとおり

８ 会議の概要及び結果

（１）鴛海豊委員を委員長に互選した。

（２）吉村哲彦委員を副委員長に互選した。

（３）閉会中の継続調査について、所定の手続を取ることとした。

（４）初委員会について、４月３０日（金）午後２時から行うことに決定した。

（５）県内所管事務調査を５月１１日、１７日、１８日、２６日、６月１日及び２日に実施す

ることを決定した。

９ その他必要な事項

な し

１０ 担当書記

議事課議事調整班 主査 吉野美穂

政策調査課政策法務班 主査 中川悠



文教警察委員会次第

日時：令和３年３月２６日（金）本会議休憩中

場所：第２委員会室

１ 開 会

２ 委員長の互選

３ 副委員長の互選

４ 協議事項

（１）閉会中の継続調査について

（２）初委員会の日程及び県内所管事務調査について

（３）その他

５ 閉 会



- 1 -

別 紙

会議の概要及び結果

〔事務局が年長委員を紹介〕

鴛海臨時委員長 委員会を開くにあたり、委員

長が決まるまでの間、委員会条例第７条第２項

の規定により、年長である私が委員長互選の職

務を行います。

ただいまから、本日の委員会を開きます。

これより委員長の互選を行います。

お諮りします。互選の方法については、指名

推選により行いたいと思いますが、これに御異

議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

鴛海臨時委員長 御異議なしと認めます。

よって、互選の方法は指名推選によることと

決定しました。

どなたか御推薦はありませんか。

〔「鴛海豊委員」と言う者あり〕

鴛海臨時委員長 ほかにありませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

鴛海臨時委員長 ありがとうございます。

それでは皆さまから御推薦をいただいたので、

私が委員長に就任させていただきたいと思いま

す。これに御異議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

鴛海臨時委員長 御異議なしと認めます。

よって、私が委員長に選任されました。

〔鴛海委員長挨拶〕

鴛海委員長 ただいまから、副委員長の互選を

行います。

お諮りします。互選の方法については、指名

推選により行いたいと思いますが、これに御異

議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

鴛海委員長 御異議なしと認めます。

よって互選の方法は、指名推選によることと

決定しました。

お諮りします。指名の方法については、私か

ら指名することにしたいと思います。これに御

異議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

鴛海委員長 御異議なしと認めます。

よって、私から指名することに決定しました。

副委員長に吉村哲彦委員を指名します。これ

に御異議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

鴛海委員長 御異議なしと認めます。

よって、吉村哲彦委員が副委員長に選任され

ました。

副委員長より、御挨拶をお願いします。

〔吉村副委員長挨拶〕

鴛海委員長 次に、閉会中の所管事務調査の件

について、お諮りします。

お手元に配付のとおり、各事項について閉会

中の継続調査をしたいと思いますが、これに御

異議ありませんか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

鴛海委員長 御異議がないので、所定の手続を

取ることにします。

次に、初常任委員会の日程について、事務局

に説明させます。

〔事務局説明〕

鴛海委員長 まず、初委員会の日程についてで

すが、４月３０日金曜日の午後２時から開催し

たいと思いますが、よろしいでしょうか。

〔「異議なし」と言う者あり〕

鴛海委員長 それでは、この日程でよろしくお

願いします。

鴛海委員長 次に、県内所管事務調査の日程に

ついて御協議願います。

事務局に説明させます。

〔事務局説明〕

鴛海委員長 事務局に説明させましたが、御意

見はありませんか。

〔協議〕

鴛海委員長 それでは、ただいま協議いただい

たことに基づいて行程案を作成し、初委員会で

決定したいと思います。

なお、詳細については委員長に一任願います。

以上で、予定されている案件は終わりました
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が、この際ほかに何かありませんか。

〔「なし」と言う者あり〕

鴛海委員長 別にないようなので、これで委員

会を終わります。

お疲れさまでした。


